
最新团员代表演讲稿(实用6篇)
演讲稿要求内容充实，条理清楚，重点突出。在社会发展不
断提速的今天，演讲稿在我们的视野里出现的频率越来越高。
好的演讲稿对于我们的帮助很大，所以我们要好好写一篇演
讲稿接下来我就给大家介绍一下如何才能写好一篇演讲稿吧，
我们一起来看一看吧。

团员代表演讲稿篇一

大家早上好！我是来自初二（4）班的陈同学。我发言的题目是
《努力进步，快乐成长》。

“黄鹤一去不复返，白云千载空悠悠。”转眼间，20xx年就要
过去了。时光匆匆，岁月悠悠，给我们留下了多少深刻的印
象，留下了多么难忘的回忆。

刚刚落下帷幕的艺术节，想必大家还记忆犹新，插花艺术的
缤纷多姿，陶器艺术的朴拙生动，书法比赛的灵动飞扬，主
持人大赛的勇敢挑战，“风华少年”晚会的青春风采，“激
情松湖夜”的魅力四射，无不历历在目，令人念念不忘。我
们体验着参与的喜悦，浸染在艺术的熏陶中。我们也感受着
拼搏的豪情。

还记得体育节的火热场景。兴奋的欢呼声、高亢的呐喊声、
喧天的锣鼓声、雄壮的乐曲声，声声入耳；奋力冲刺的瞬间、
争相搀扶选手的片刻，你追我赶的情景，手拉手同心协力奔
跑的场面，幕幕动人。我们收获了战斗的意志和团队的精神。

还记得篮球赛上的感人一幕。我班一个队员在抢球时不慎摔
倒了。这时，对方班里一名队员友好地把手伸了过来，拉起
了跌倒在地的对手。这两只手虽只是轻轻一握，同学间的友
爱互助尽在不言中。最后，我班虽然输了，但我们却赢得比
胜利更珍贵的友情！



我锻炼，我成长；我努力，我进步。班长述职、班干部竞选、
年级学生会干部选举，我一次又一次地走上了讲台，一回又
一回地面对台下黑压压的人群，我抬头挺胸，挑战自我，越
磨砺越锋芒，一步一个脚印地成长、成熟起来。如今的我们，
再也不用老师们守在班里，看着我们晚修了；如今的我们，
以志愿者的方式分工合作、共担责任。我们成长在自主管理
的舞台上，成长在自主学习的大道上，成长在德智体美的全
面发展中。

忘不了那一幕幕镜头，既是我们的快乐源泉，也是我们的求
知沃土。且不说每周三晚的百家讲坛，坛坛是好酒，让我们
品味了易中天品三国的妙趣横生，让我们领略了于丹讲论语、
庄子心得的挥洒自如，让我们感受了康震讲杜甫的娓娓道来。
我们还观赏了《城南旧事》、《美丽人生》、《音乐之声》、
《小鞋子》、《我的童年》等经典影片。印象最为深刻的是
《铁血教练》里头那句经典话语“冠军也许会输，但从不低
头。”是的，冠军也许会输，但我们从不低头。

永远忘不了 5月6日的那天，我们年级老师们的最后一场排球
比赛，我急匆匆地赶去风雨球场，远远就听到了声声的呐喊
助威：“初一级！加油！初一级！加油！”赶到球场时，比
赛场地旁都站满了人，是为老师们加油的学生。个个都扯着
嗓子大喊，个个的额头都排满了汗水。

最后，初一级以两分之差输给了高一级。但初一级的同学们
没有失望的声音，即使结束了还上前去为老师们递水，和他
们击掌，为他们鼓掌。其实，我们的初一并没有输，我们的
加油声比高一的要大，我们的力量，全初一级的力量凝聚在
了一起，我们并没有输。我为我们的老师而自豪，我为我们
年级而骄傲。

美好的时光总是那么短暂，快乐的日子就这样匆匆而
逝。“腹有诗书气自华，最是书香能致远”，我们深深地铭
记在心。在一本接一本好书的阅读后，我们的心灵充实而丰



富。最后，就让我们套用《钢铁是怎样炼成的》书中保
尔·柯察金的经典名言结束这次发言吧，“回首往事，我不
因虚度年华而悔恨，也不因碌碌无为而羞耻，在年终岁尾的
时候，我自豪地说：我努力，我进步，我快乐，我成长！

我的发言结束。谢谢大家！

团员代表演讲稿篇二

养育我们的是父母，关爱我们的是大家。感恩节就是一个这
样的节日。

感恩，是结草衔环，是滴水之恩涌泉相报。

感恩，是一种美德，是一种境界。

感恩，是值得你用一生去等待的一次宝贵机遇。

感恩，是值得你用一生去完成的一次世纪壮举。

感恩，是值得你用一生去珍视的一次爱的教育。

感恩，不是为求得心理平衡的喧闹的片刻答谢，而是发自内
心的无言的永恒回报。

感恩，让生活充满阳光，让世界充满温馨……让我们学会感
恩！

团员代表演讲稿篇三

——争做环保小福娃

鸟巢寄托着大家的希望，我相信小鸟儿会喜欢的。



唯有了解，我们才会关心；

唯有关心，我们才会行动；

唯有行动，生命才会有希望。

我很自豪，因为我生活在中国的首都--某。某申办下了2008
年的奥运会，每一个中国人都激动不已。到2008年，世界各
地的运动员都要来到中国某，某会是什么样子呢？让我来描
绘一下吧：某的环境将会有很大的改善，道路两旁种满了绿
树，隔离带上开满了鲜花，鸟儿飞翔在蓝蓝的天空上，鱼儿
畅游在清清的河水中。景色将会美不胜收。

绿色奥运是我们承办的奥运会的主题之一。如今，环境问题
已经愈发严峻，保护环境刻不容缓。我们每一个人都应为此
贡献出自己的一份力量。

我是文汇中学"根与芽"小组的一名成员。"根与芽"是珍
妮·古道尔研究会面向全球青年关于环境与人道主义教育的
项目。为了迎接奥运，我们"根与芽"小组组织了很多有关保
护环境的活动。就在4月份，我们参加了一个"循环巨龙：耗
材回收"的活动。这个活动是由地球村、根与芽、自然之友和
惠普公司联手打造的。耗材回收计划是为了减少堆填和掩埋
垃圾对环境带来的影响，为用户提供简单并环保的方法回收
用过的打印机墨盒及墨粉盒。

这个活动在同学中的反响很大，因为它与我们息息相关。全
校同学都积极参与，大家了解到：耗材如果被弃置在环境中
或掩埋，它很难降解，有的还会对环境造成污染。事实上其
中的许多成分都可以再回收利用，如：塑料、调色剂、泡沫
塑料、海绵、碳粉以及各种金属等等，这些原料加工以后又
可以制成新的产品，如：e-木、再循环的塑料、公园长凳子、
文具等等。通过耗材回收，可以减少被堆填或掩埋的耗材，
从而减少对环境的污染。短暂的一个月内，我和同学们就收



集了100多个墨盒。没有使用耗材的同学也都在积极做着宣传
工作。可见保护环境的理念已经深入到同学们的心中，每个
人都在为保护环境，举办一届绿色奥运尽着自己的一份力量。

期盼2008—迎奥运演讲稿

全中国人民都在期盼2008，全世界的目光都在注视着2008；
因为二oo八年，第二十九届夏季奥运会将在中国首都某举行，
这是十三亿华夏儿女，遍布全球的所有所有炎黄子孙共同的
心愿，为了这一天的到来，中国人民经历了太久的等待，作
出了太多的努力，积聚了太深的奥运情感。

团员代表演讲稿篇四

尊敬的各位老师、同学们：

大家好！我叫梅硕。

今天我演讲的题目是《勤俭节约，争做理财小达人》。

古人云：历览前贤国与家，成由勤俭败由奢。是的，一个没有
“勤俭节约”精神的国家是难以繁荣昌盛的;一个没有勤俭节
约精神的社会是难以长治久安的;一个没有勤俭节约精神的民
族是难以自立自强的。

妈妈知道后，语重心长地告诉我说：“孩子，爸爸妈妈很高
兴你能很好的做到勤俭节约，你真是一个好孩子，但是，你
马上就要升入五年级了，已经是一个小大人了，你应该明白，
什么都不买，什么钱都不花并不是真正的勤俭节约，我们不
能为了节约而节约，生活中，该花钱的地方一定要花，该买
的东西一定要买，只是要有合理的计划，不攀比，不炫富，
学会理财而已！”然后又给我推荐了一本叫《探索财富》的
杂志，这本杂志讲到一些名人、名企以及一些我们同龄人理
财和赚钱的方法和奇思妙想。我对此很感兴趣，也十分佩服



他们的聪明才智。这学期我从数学课本中学习了有关储蓄纳
税的知识，明白了原来把钱存到银行是有利息的，我还知道
教育储蓄免征储蓄存款利息所得税。所以今年我决定我的金
钱我做主，我要让它们有它理的安排。我拿出了500元留做日
常零花，把剩余的全部让妈妈帮我立了一个户头，存进了银
行，我要让我的钱生钱。除此之外，在爸爸的帮助下，我还
买了一些股票进行投资。当然，我们进行投资时要小心谨慎，
要尽量选择大型的跨国股票基金，因为爸爸告诉我说，他们
的股票基金世界各地的人都会去买，所以相对来说风险是比
较低的。同学们，你看我处理得怎样？是不是很合理？相信
在我的精心打理下，我的小金库里的资金一定会变得很有意
义。

但是，在日常生活当中，有些同学仍有铺张浪费的坏习惯，
而且没有理财的观念，每天总是稀里糊涂地乱花钱,一点计划
都没有，今天买一块橡皮，明天买一个心仪的玩具，不管需
不需要，心动了就会买。每次当钱花完时，他们总会想：没
关系，钱用完了，妈妈还会给我，用不着担心。而且买东西
时他们专挑高档、名牌的相互攀比、炫耀，然而没用一两次
便又扔掉了。如此的大方，如此的铺张浪费，将来会怎样呢？
这种现象是值得我们大家深思的。

勤俭节约是我们中华民族的传统美德，我们青少年更需要在
生活中勤俭节约。为了家业的兴旺，国家强盛，我们必须培
养勤劳、俭朴的高尚情操。只有这样，我们才能拥有明天，
我们的民族才能兴旺发达。

一花独放不是春，万紫千红景色美。同学们，我真诚的希望
大家都能跟我一样，做一个勤俭节约，懂得理财的小达人！

谢谢大家！



团员代表演讲稿篇五

虎啸群山辞旧岁;兔奔匝地庆新春。在这辞旧迎新之际，首先
请允许我代表公司设计部的同事，向在座的各位领导及同仁
们致以新春的祝福，祝愿大家在新的一年里心顺气顺事顺户
户一帆风顺;乐意快意满意家家万事如意。

不知不觉旧的一年即将过去，回顾这短暂而又充实的一年，
作为潍坊中建地产的一名员工，我深深地被身边的变化感动
着。在过去的一年里，我们从一个不足30人、工程量不
足5000平米、场地平整度不足10%的项目，一跃成为专业员工
团队近80人、开工建筑面积近12万平米、销售收入近2亿的知
名房地产公司。一串串数字都体现着项目的壮大，每一名员
工都表达着对公司的自豪，每一个成绩都充斥着企业的朝气。

过去的一年，在公司各位同仁的共同努力和拼搏下，公司刷
新了潍坊房地产市场的一个又一个纪录，创造了一个又一个
奇迹。回想一年前的今天，我们在进行对外宣传时，在做业
务交流时，都要先提及潍坊市文化艺术中心，提及我们项目
与文化艺术中心的关系，有时还要提及中国建筑、中建三局
等等，那时的潍坊中建地产知名度甚至不及茂华紫苑公馆、
凤凰太阳城等项目。

而经过我们一年多的共同努力，中建大观天下已成为潍坊妇
孺皆知、街听巷闻的知名品牌。在很多商场及酒店我们都能
欣赏到中建大观天下的宣传片，在很多报刊及杂志上都能看
到中建大观天下的广告，在很多场合都能听到普通市民对中
建大观天下的热议。每位与我们交流的业主，都会表达对大
观天下项目的肯定，对成为大观天下业主的自豪。

过去，我们想要打车到项目地块附近时，都要提前想好怎样
和出租车司机说明项目的位置，怎样才能让司机师傅最方便
地停靠在项目附近。而今天，只要说中建大观天下售楼处，



司机师傅总能舒舒服服地将您送到售楼处前，并且时常会津
津乐道地谈起对大观天下的认识。尤其是10月17日和11月21
日两次开盘时那万人空巷的盛况，1。5亿元的销售额，去化
率80%的销售业绩，更是让他们钦佩不已。

有时，市民们会抱怨我们项目太贵，把整个潍坊房地产市场
的`价格都抬高了，但他们也毫不吝惜地表达出对大观天下项
目的认可，和对成为大观天下业主的向往。

这些生活中的细节和变化，都体现出了中建大观天下项目在
潍坊的影响力和号召力，体现了中建大观天下项目在潍坊房
地产市场中的领导地位。

公司在过去一年的成功，不仅影响了潍坊人民的生活，更影
响了中国房地产企业对潍坊房地产市场的认识，很多国内知
名房地产企业，如恒大、保利、阳光100等，也纷纷踏着潍坊
中建地产的业绩进入和准备进入潍坊市场。而这种现场的出
现才真正说明潍坊中建地产和中建大观天下项目的影响力已
不仅仅局限于潍坊，而是更广大的中国。

随着大观天下项目知名度进一步提高，随着潍坊房地产市场
进一步发展，企业的竞争压力也将越来越大。然而随着公司
的不断成长和不断壮大，以“筑国、筑家、筑天下”为己任，
坚持臻品建筑的中建地产，也势必会鼓足精神，为迎接下一
个挑战做好准备。

过去的一年是丰收的一年、是喜悦的一年、是承上启下的一
年。 我相信在公司领导班子的带领下，在各位同仁的共同努
力下，我们定能延续20**年的神奇，创造出更加辉煌的2016。

最后，再次祝愿大家新年快乐，万事如意

马丁.路德.金说过“如果你的梦想还站立的话，那么没有人
能使你倒下”。



人类最初的梦想是天真的。

看见鸟儿在空中飞翔，我们梦想能像鸟儿一样自由搏击广阔
无垠的天空，于是我们有了飞机。

看见鱼儿在水里游弋，我们梦想能像鱼儿一样欢乐的遨游辽
阔无际的海洋，于是我们有了船舶。

看见世间万物，我们梦想能超越一切，于是便有了现在……

正如每一条小溪都梦想汇入大海，为此而奔流不息;

正如每一株树苗都梦想长成参天大树，为此而茁壮成长;也正
如每一只雏鹰都梦想拥抱蓝天，为此而坚强的一次又一次张
开翅膀。

正是因为拥有了梦想，又坚定了实现梦想的信念，许许多多
不畏艰难的人们前赴后继，使一个个不可能变为现实。人类
为了美丽的梦想，从未停止过艰难的求索。

哥白尼因大胆怀疑“地心说”的科学性，勇敢的提出了“日
心说”而惨遭迫害。布鲁诺因宣传哥白尼的真理而被活活烧
死。可是后人却没有退缩，伽利略实现了他的梦想，证明
了“日心说”这一科学推断。这一过程艰难而漫长，但因为
人类有梦想并为梦想而坚持，最终梦想成真。

为了梦想，有的人脚踏实地的努力奋斗。而有的人只是躺在
梦想的摇篮苦苦等待。努力付出者必将收获美梦成真的喜悦;
蹉跎岁月者换回的只是时间在脸上留下的悔恨，最终一事无
成、一生虚度。虽然并不是所有的梦想都能变成现实，但
是“临渊羡鱼，不如退而结网”，与其花时间去等待，不如
加快步伐去追寻梦想，试着与时间赛跑。也许身体和心理疲
惫，但是汗水中会收获充实的生活。而现在的我们呢?该用青
春点燃自己梦想，并为梦想插上知识的翅膀!



马丁。路德。金演讲过《我有一个梦想》。他为他的梦想而
努力，最后献出了宝贵的生命。他没能完全实现他的梦想，
可是他的付出，他的追求，他的坚持，给了世人一个反对种
族歧视的榜样，人们记住他，并因此纪念他。看今天的美国
总统第44任美国总统——这个美籍肯尼亚裔黑人总统正是马
丁。路德。金梦想变成现实的一个有力的诠释。让我们看到
人类不因种族，肤色的不同而存在歧视和争端，让我们记住
人类是一个大家庭，我们拥有同一个家园——美丽的地球。

梦想是生活的延伸和拓展，是人类进步的动力，是创造的源
泉。让我们拥抱梦想，生命不息，梦想不灭。

团员代表演讲稿篇六

早上好！

我叫xx，是一班的同学。今天，作为校园之星，站在国旗下演
讲我非常自豪。

上小学快一年了，上学总让我感到快乐和充实。由于在学校
里，我总能感触感染到老师的关心和同学的热情。我还学到
了许多许多的知识。

当真的立场和良好的学习方法让我取得了优异的成绩。我连
续八次获得语文考试一百分，最近又获得一年级数学口算竞
赛一等奖。

我积极参加学校各项流动，在上学期卡拉ok比赛中，获得了
三等奖。我还参加了贺卡制作比赛，越野跑比赛。在比赛中，
我学会了团结，学会了竞争。

我喜欢朗读，喜欢写话，我的日记老是得四颗星，常常被老
师当范文读。老师还说我是位能替父母分忧解难的`好孩子，



别看我小，在家里我还能常常帮助妈妈照顾一岁的小妹妹。

我喜欢我们的学校，我喜欢在这里学习。老师们同学们，在
鲜艳的国旗下，我向你们保证，我一定以更大的热情投入到
学习中去！让我们一起努力吧！


